

Winterthur und Illnau-Effretikon, 2. Oktober 2000

KR-Nr. 319/2000

A N F R A G E von Chantal Galladé (SP, Winterthur) und Luc Pillard (SP, Illnau-Effretikon)

betreffend Hanf-Razzien im Kanton Zürich

In den letzten Monaten haben im Kanton Zürich verschieden grosse und kleine Hanf-Razzien stattgefunden. In diesem Zusammenhang wird der Regierungsrat ersucht, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie hoch sind jeweils die Kosten der Hanf-Razzia vom 19. Juli 2000 in Wädenswil und der Hanf-Razzia vom 26. September 2000 in Ossingen?
2. Wie hoch belaufen sich bis jetzt in diesem Jahr die Kosten für die Strafrechtspflege im Kanton Zürich in Zusammenhang mit Hanf?
3. In welchem Verhältnis stehen diese Kosten zu den Kosten der Strafverfolgung bei harten Drogen?

Chantal Galladé
Luc Pillard